

La ministre bolivienne de la Culture se dit honorée de présenter à La Havane une biographie d'Evo Morales



La Havane, 1er février. (RHC)-. Wilma Alanoca, ministre bolivienne de la Culture, est venue dans notre pays présenter dans le cadre de la Foire Internationale de La Havane, le livre «Ma vie de l'Orinoca au Palais Quemado » une biographie du président Evo Morales.

La Foire internationale du Livre ouvre ses portes ce jeudi à La Havane et nous avons eu le plaisir d'accueillir la ministre bolivienne de la Culture dans nos studios.

«Nous avons voulu travailler cordialement avec toute la production liée à notre processus, à l'idéologie qui est ce qui nous unit aux peuples et pour ce que nous avons lutté ces dernières années. Pour nous, être ici c'est un fait historique. C'est une recharge d'énergie. Être à La Havane est une complémentation absolue d'un travail que nous avons réalisé avec le peuple. Les processus révolutionnaires ont évidemment leur propre personnalité et dans le cas de la Bolivie il a été impulsé par un leader, Evo

Morales.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/154075-la-ministre-bolivienne-de-la-culture-se-dit-honoree-de-presenter-a-la-havane-une-biographie-devo-morales>



Radio Habana Cuba